

Basse-Terre, le 2 septembre 2022

Guy LOSBAR salue la mémoire du saxophoniste Abel ZÉNON

Le Président du Conseil départemental, Guy LOSBAR, a appris avec tristesse le décès d'Abel ZÉNON, ce jeudi 1er septembre, à l'âge de 98 ans.

Le saxophoniste mornalien, doté d'une sonorité inégalable, aura marqué de son empreinte l'histoire de la biguine et plus largement la musique guadeloupéenne.

Abel ZÉNON, dit Bélo, était un musicien talentueux, respecté de ses pairs, et surtout un artiste d'une grande humanité qui avait pour passion la transmission de son savoir.

En son nom et au nom de tous les élus départementaux, le Président Guy LOSBAR adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact presse : Estelle VIRASSAMY - 0690 27 67 05